

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

# Nelly Eggli-Schär

Die vielen Zeichen der Verbundenheit sind uns Trost in der Zeit  
der Trauer.

Wir danken,

- Allen, die Nelly im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und mit uns an der Trauerfeier Abschied nahmen
- dem Personal vom 5. Stock im Alterszentrum Rosental für die lange, liebevolle Pflege
- Dr. A. Schüle für die langjährige Betreuung
- Pfarrer S. Bosshard für die schöne, persönliche Abdankungsfeier
- J. Herzog für das einfühlsame Orgelspiel
- für alle Worte, Briefe, Blumen und Spenden

Winterthur, im September 2017

Die Trauerfamilien